



Antes cadáver que travestido
L. RODRIGUEZ

Sabido es que la mujer en España lleva siglos realizando en el hogar -¡dulce hogar!-, labores calificadas como propias de su sexo, oficialmente representadas por las siglas: S.L. Simplificación que se me antoja excesiva para el amplio contenido de funciones que comprende, y la enorme responsabilidad que conlleva, puesto que pasa por ser la educadora de los hijos, consejera del marido y administradora de la economía familiar. Amén de otras muchas tareas importantes y para su desgracia, mal valoradas y peor gratificadas.

Por ello no es de extrañar que con la entrada en vigor de los tiempos democráticos nuestras féminas, soltándose la melena irrumieran en la sociedad exigiendo sus derechos y pidiendo igualdad de oportunidades con el hombre, al que, incluso, si superan en saber y entender, deben sobrepasar en el «listón» de las competencias y los escalafones profesionales. Es de ley, pero de eso a que agrupándose en legión de feministas, enarbolan el «revanchismo» como bandera y pensando que todo el monte es orégano, invadan el país tratando de relegar al varón al imperio de la cocina....

Quedan los menesteres del fogón para esos «mandilones» que nunca faltan. O para los «cocinillas» de vocación o por la imposición de sus santas esposas y compañeras sentimentales. Si ellos se empeñan en bajarse los «vaqueros», bien harán ellas, no solamente en apropiárselos, sino en sustituir a sus maridos en la responsabilidad de «cabezas de familia», rebajándoles a la condición de «cabezas de turco».

Otras de las pretensiones femeninas que asustan, son que a través de esas ciencias «que adelantan que es una barbaridad» y de las que algunas de las «Marías Cristinas» que nos quieren gobernar, son pioneras científicas, estén estudiando la forma de cambiarnos el «tercio sexual» para «ponernos a parir». ¡Y eso si que no!. Antes cadáver que travestido...

Queden las cosas como están y en sus respectivas ingles. A quien naturaleza le dio ovarios, que se realice procreando la especie humana que, es su fin específico como hembra. Por lo demás, está claro que por mucho que se empeñen en hacernos «madres», no consentiremos, pese a que nos tilden de machistas. Que es cosa propia de feministas, pero tampoco es cuestión de que todos seamos machos o todos hembras. Pienso que en el término medio está la virtud, es decir, en ser la mitad hombres y la mitad mujeres. Es la única forma de cumplir con el precepto «amarnos los unos sobre las otras.....»

Según un comunicado del Gobierno Civil de Toledo

Se abre investigación sobre los incidentes de Talavera

Como recordarán nuestros lectores el pasado día 12, en Talavera de la Reina, y con motivo del funeral y entierro del sargento de la Guardia Civil, José Pino Arriero, y de su mujer e hija, asesinadas en el atentado perpetrado por ETA en la capital aragonesa, se produjeron unos gravísimos incidentes ante la presencia del Presidente de la Región y del Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, también Gobernador Civil de nuestra provincia.

El Gobierno Civil de Toledo, al igual que el representante del Gobierno en la Región han emitido un comunicado en el que hacen algunas reflexiones «desde la serenidad, el respeto y el dolor»

El responsable del Gobierno Civil de Toledo hace publica, mediante esta nota, «la más radical repulsa del salvajismo terrorista en cualquiera de sus manifestaciones. La violencia genera violencia, el odio que provoca odio. Violencia y odio son entre otras las complicidades que busca el terrorismo asesino en el descalabro de un sistema normal de convivencia.»

En otro momento el comunicado añade: «La emoción, la expresión de sentimiento y la fijación de la culpabilidad generaron un ambiente propicio en el que se desarrollaron los que, aprovechando estas circunstancias, defienden un sistema de violencia por imposición de una determinada ideología excluyente de todas las demás.»

Más adelante aclara el comunicado que «el único culpable del terrorismo es el terrorismo y este terrorismo que nos conmueve se llama ETA, terrorismo puro, asumido por la degradación de sus individuos, el vicio de sus componentes, la ideología única del asesinato y el comportamiento mafioso de sus miembros.»

El Gobierno Civil de Toledo en una cuarta aclaración quiere poner de manifiesto que «la injusticia del olvido de las acciones del Gobierno en la tenacidad de su lucha total y racional contra el terrorismo y de los importantes logros obtenidos en la misma, más la mayor injusticia de los gritos de «Gobierno asesino» -en los que no cabe justificación- por las dolorosas circunstancias- consciente o inconscientemente, en el fondo, tratan de oponer al sistema democrático de convivencia la resurrección de formas de dictadura con presuntas eficacias por la acción violenta en detrimento de las libertades generales.»

En la última parte del comunicado el Gobernador de Toledo, Pedro Valdecantos afirma que «que los representantes del Estado en esta comunidad, todos, presentes en Talavera, lo estaban en solidaridad con el dolor familiar, en compañía con la Institución de la Guardia Civil y el testimonio de una responsabilidad asumida claramente frente al terrorismo.»

Actitudes todas dignas de respeto, roto por la agresión física, insultos personales y daños de consideración que se produjeron según el comunicado del Gobernador Civil. Para los representantes del Gobierno estos hechos no pueden quedar impunes desde la defensa de la paz social, el pluralismo político, la tolerancia, el ordenamiento jurídico y el sistema democrático que el pueblo español eligió.

Hechos que han sido calificados por el Gobernador como de repulsa y reprobación de cualquier ciudadano civilizado y sobre los que la Delegación Gobierno está llevando a cabo investigaciones con el fin de remitir a la autoridad judicial, a través del Fiscal del Estado, la relación de hechos y personas implicadas en estos desordenes y agresiones para que se depure las responsabilidades y dicte las resoluciones que procedan.



Pedro Valdecantos, Delegado del Gobierno y Gobernador Civil de Toledo, asistió al funeral de la familia talaverana asesinada por ETA en Zaragoza.

Tras continuos robos

Reunión del Gobernador Civil con comerciantes del Arrabal

A.C.

En la mañana de ayer el Gobernador Civil de Toledo, Pedro Valdecantos, recibió la visita de una representación de comerciantes del barrio de Santiago del Arrabal que le plantearon la problemática de robos nocturnos que vienen padeciendo desde el mes de septiembre aproximadamente. Los robos, en su mayoría nocturnos, se han registrado en diez establecimientos del barrio, según nos ha manifestado uno de los cinco representantes de los comercios, propietario de la farmacia Sancho Bernad. Una de las causas de las numerosas sustracciones, concretamente en la calle Arrabal, se han debido a la existencia de un gran solar en edificación, que facilita el acceso y es difícil de vigilar, según informaron fuentes del Gobierno Civil.

Por otra parte los comerciantes señalaron que también se han cometido robos en comercios que no tienen acceso por la citada obra, por lo pidieron a Pedro Valdecantos que se intensifique la vigilancia de la zona y que se instalen más farolas que iluminen el barrio. Igualmente solicitaron del Gobernador una rápida solución del problema, aunque los propios comerciantes comentaron a EL DIA que no veían muy claro, ya que al tratarse de delincuentes habituales, volverían pronto a la calle de nuevo.

Compromiso

En el transcurso de la entrevista el Gobernador Civil, Pedro Valdecantos, se comprometió, según fuentes de este organismo, a mandar al barrio de Santiago del Arrabal a miembros del Servicio de Información de la Policía Nacional para que investiguen cuales pueden ser los puntos débiles de la zona, en los que los amigos de lo ageno actúan fácilmente. También prometió intensificar la vigilancia policial del barrio y establecer contactos con el alcalde de nuestra ciudad con el fin de emprender una acción conjunta entre la Policía Nacional y Municipal.

Limitación del tráfico

El concejal delegado de tráfico, Conrado Navarro, presentará ante la Comisión Municipal de Gobierno una moción para una nueva regulación del tráfico de nuestra ciudad. El bando vigente desde 1982 establece un horario de carga y descarga hasta las once de la mañana en la zona peatonal y se prohíbe la circulación de diez de la mañana a nueve y media de la noche. Si se aprueba esta propuesta se restringirá el acceso a la zona peatonal más de lo que ahora está establecido.

La Federación hace público un comunicado en favor de Cabañeros

A. Nieto nombrado Secretario General de la F. de Municipios

El Comité Ejecutivo de la Federación de Municipios y Provincias, en sesión celebrada en la mañana de ayer, acordó prorrogar en el cargo de Secretario General a Ángel Nieto González que desde el pasado día 17 de Noviembre venía ejerciendo el cargo con carácter accidental.

También en la reunión de ayer el Comité Ejecutivo cumplió uno de los compromisos más fundamentales, cual es la organización interna de la FMPC-M, constitución de las comisiones sectoriales, así como la representación en las distintas comisiones institucionales.

Asimismo el órgano municipalista aprobó un comunicado público en defensa de Cabañeros en el que explica que «esta Federación respalda y hace suya las gestiones emprendidas por el Consejo



La fotografía de J.L. Pérez recoge un momento de la reunión del Comité Ejecutivo de la FMPC-M celebrado ayer en Toledo.

Autónoma. En uno de los párrafos de este comunicado se dice textualmente: «consideramos que esta Región ya ha venido demostrando suficiente solidaridad con los intereses nacionales en todos los órdenes y que va siendo hora que reciba a cambio solidaridad.....»

En el comunicado se dice textualmente: «consideramos que esta Región ya ha venido demostrando suficiente solidaridad con los intereses nacionales en todos los órdenes y que va siendo hora que reciba a cambio solidaridad.....»